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En tant que citoyen de St-Fulgence, j'écris ces quelques mots pour vous faire part de mon opinion face au 
projet GNL.
L'exploitation industrielle du Fjord est en opposition à sa saine exploitation touristique que nous 
travaillons fort pour promouvoir et faire découvrir.
Je suis coopérant dans une microbrasserie avec une terrasse avec vue sur le fjord. 
Il est clair que GNL et toutes ses conséquences (bateaux, camions, bruit, risques) vont nuire à l'économie 
de notre village à long terme.
Les vrais emplois de qualité, ils sont dans nos villages. Le tourisme écologique, l'agrotourisme et le 
maraîchage sont l'économie d'aujourd'hui et de demain, contrairement aux projets de gaz fossiles.
Citoyen.nes, politicien.nes et investisseur.es: pour offrir des emplois et une qualité de vie supérieure à 
ceux qui vivent de notre unique Fjord, soutenez les fermes et les PME d'ici et dites NON à GNL.

Maxime Hébert

RocheSéverine
Tampon 
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